



Núm. 149 • Año XIII • Depósito Legal P. M. 443 • 1958 • Hoja Parroquial de Montuiri • Julio 1965

El Señor os ha elegido

Carta abierta al Rdo. D. Bartolomé Gomila Jaume y al Rdo. P. José Oliver Verd, S. J., dos noveles sacerdotes, hijos de Montuiri, en quienes el Señor ha depositado parte de su poder y les ha confiado su ministerio.

Os acordáis, hace quince o veinte años erais dos niños que corríais por las empinadas calles de nuestro pueblo cuando todavía no habíais decidido el futuro de vuestra existencia y tal vez no había llegado hasta vosotros la llamada del Señor.

Jugabais, erais traviesos, revoltosos, alguna que otra vez os peleabais amistosamente con vuestros compañeros. Pero los años han pasado y aquel primer sí titubeante e impreciso se ha convertido ahora en un definitivo y gozoso SI. El Señor os ha elegido y vosotros habéis correspondido y todos nosotros —los demás montuirenses que en una u otra ocasión hemos compartido vuestras inquietudes— sentimos también como propia esta entrega vuestra, porque Montuiri ha ofrecido a dos de sus hijos.

Muchos días han pasado desde aquellos primeros ejercicios o cursillos que fueron —así nos consta— la base de vuestra decisión y significaron la definitiva orientación que debíais dar a vuestra vida. Os propusisteis ser otros hombres, seres de los

que Dios tiene necesidad para que le ayuden a salvar a otros hombres que también tienen necesidad de El.

Y ahora ha llegado el momento culminante de vuestra entrega a Dios y a los hombres. Os habéis dado ya a todos y para todos. Nosotros, los seculares, confiamos en vosotros, en vuestra maravillosa misión. No hemos sentido esta sublime sensación gozosa que habéis tenido, sin duda, el día de vuestra ordenación, cuando se os han transmitido los poderes sacerdotales de consagrar, de perdonar, de enseñar...

Pero... confiamos en vosotros. Estamos seguros de que jamás defraudaréis ni al Señor que os ha elegido para que continuéis su obra redentora, ni a nosotros que tenemos la plena confianza de que seréis los santos sacerdotes que el mundo precisa en la hora presente y para cuya misión se han desprendido vuestros padres y también, un poco, la cristiandad de Montuiri.

Así sea.

Un montuirense

A la chita, callando

Obituario

Por un comunicado del Consulado General de España en Caracas, nos enteramos que el 13 de Marzo de 1965 falleció en dicha ciudad D. Antonio Llinás Moranta, cuyos familiares residen en nuestra villa. R. I. P.

Te interesa saber

Que la Parroquia costea las actuaciones de la Banda Municipal en las procesiones de Corpus Christi, Jueves y Viernes Santo, y que el importe de las mismas suma la cantidad de tres mil ptas.

De nuevo, el órgano

Siguen por buen camino y a ritmo acelerado los trabajos de limpieza y afinación del vetusto órgano parroquial. Las obras se desarrollan bajo la dirección del Rdo. D. Miguel Pons Meliá, Subdiácono, en colaboración de un grupo de seminaristas y aficionados.

Se nos ha asegurado que tendremos ocasión de poder escuchar de nuevo al remozado órgano, en la festividad del apóstol S. Jaime, con motivo de celebrar la Primera Misa el Rdo. P. José Oliver, S. I.

Hijas de María

Hogaño se cumple el 80 aniversario de la Fundación en nuestra parroquia de la Archicofradía de las Hijas de María, erigida canónicamente en la iglesia de Santa Clara de Barcelona, bajo la protección de la Virgen Inmaculada.

La fecha de la fundación es el 12 de Junio de 1885.

No dudamos que las Hijas de María pondrán gran empeño en celebrar dicho aniversario.

Por otra parte, y no quisiéramos pecar de indiscretos, sabemos que se ha propuesto y aprobado por unanimidad el cambiar la fecha de la fiesta, que tradicionalmente se venía celebrando el día de la Ascensión del Señor, por el día 8 de Diciembre, fiesta de la Inmaculada.

Misas Gregorianas

Se están celebrando en la Parroquia un turno de Misas Gregorianas en sufragio de doña María Andreu Veny, que falleció el día 30 de Junio.

Primera Comunión

El domingo 27 de junio y en el Oratorio del Puig de San Miguel, que aparecía
(Concluye en la última página)

El Rdo. D. BARTOLOME GOMILA

celebró su Primera Misa

El pasado domingo, día 27, el pueblo de Montuiri vivió una jornada llena de alegría y júbilo.

Un hijo del pueblo, Rdo. D. Bartolomé Gomila, ordenado el pasado día 20 en la iglesia del Seminario, celebró por vez primera la misa solemne

Eran las 6 de la tarde. Todo el pueblo congregado en la iglesia y en la plaza dio la bienvenida al nuevo sacerdote acompañado de sus padres, clero parroquial y autoridades. Empezó la misa solemne ayudado como presbíteros asistentes, por los Sres. D. Juan y D. Sebastián Miralles, y de diácono y subdiácono, por D. Baltasar Amengual y D. Juan Amengual. Asistían al altar los seminaristas del pueblo. El coro parroquial interpretó la misa a voces del P. Tomás Aragües, además del Celebrabo del P. Martorell, y «Quisiera» del P. Iruarrizaga. Los niños cantores del Seminario nos ofrecieron algunos salmos en castellano del P. Gelineau y del P. Sgarra.

La misa, que se celebró cara al pueblo, fue seguida por todos los asistentes con verdadera participación, siendo muchos los que se acercaron a comulgar.

El Rvdo. D. Jaime Cabrer, actual Director Espiritual del Seminario Diocesano nos habló de la figura del sacerdote y el seglar según las directrices del Concilio Vaticano en su Constitución «De Ecclesia». Terminó su sermón dando la enhorabuena a todo el pueblo porque el sacerdote es obra de los sacrificios de todos.

Con el canto del Te-Deum y besamanos terminó la función litúrgica.

Desde estas columnas felicitamos al nuevo sacerdote mientras pedimos al Señor le conceda largos años de ministerio en favor de la Iglesia y en servicio de los hombres, sus hermanos.

FUTBOL

II Regional

At. Alaró, 0 — Montuiri, 1

Montuiri, 3 — Consell, 0

Juveniles

Alaró, 5 — Montuiri, 1

Montuiri, 0 — Alaró, 0

La amistad y el compañerismo, características del equipo juvenil

**«Nos hemos superado, no sólo en el juego, sino, sobre todo en la amistad»,
nos dicen nuestros juveniles**

Hoy es noticia en nuestro pueblo el equipo de juveniles «Bona Pau». Para ellos la temporada 1964-65 ha sido una temporada buena, sólo mejorable en el resultado final que, como veremos, tiene fácil explicación.

Jóvenes de 16 a 19 años han sabido, merced a un esfuerzo constante y decidido, jugar con hombría y deportividad, mereciendo el aplauso de todos sus admiradores.

La Hoja Parroquial siempre atenta a satisfacer a sus lectores, entrevista en estas páginas a cuatro de estos esforzados jóvenes: Gabriel Gomila, Pedro Más, Jaime Roca y Miguel Bauzá. Ellos son portadores del común sentir de todo el equipo, jóvenes animosos y simpáticos, contestan a nuestras preguntas con plena satisfacción.

—¿Lleváis ya mucho tiempo dando al balón?

—Siempre, desde la infancia, ha sido nuestro deporte preferido.

—¿Cómo nació la idea de federaros?

—Fue todo muy simple. Algunos del equipo estudiamos en Palma. Un día, de regreso a Montuiri, en el autocar, hablamos de la posibilidad de formar un equipo en serio.

—Y como las ideas de los jóvenes tienen alas...

—Exacto... A la mañana siguiente fuimos a la Federación que acogió con interés nuestro deseo, ofreciéndonos la ocasión de poder participar en la Copa Presidente. La reunión que tuvimos con la Directiva fue otro triunfo. La Federación nos mandó las fichas y en una noche las llenamos todas...

Hablan sin esfuerzo, con llaneza. Se ve que han vivido de cerca esta «epopeya» como algo muy suyo. Pero tenemos que cortar.

—¿Cuál es la característica del equipo?

—Indudablemente nuestro gran compañerismo, contesta espontáneo Gabriel Gomila.

—Os han ayudado en la empresa de formar el equipo?

—Siempre junto a nosotros hemos tenido la más incondicional ayuda de la Parroquia. Excepto la dirección, todo ha

sido gracias a la aportación de la Parroquia: equipo de camisetas, campo de fútbol, etc. Sin ella nosotros nos habiéramos sentido muy débiles. También hay que hacer constar el interés del Club Deportivo Montuiri y la simpatía de todos.

—¿Vuestro entrenador?

—Lorenzo Bauzá, siempre ilusionado, animándonos para conseguir de cada día más...

—¿Qué explicación dais a vuestra clasificación en tercer lugar?

—Casi toda la temporada nos mantuvimos en el liderato, pero en las últimas semanas tuvimos que jugar un partido suspendido con el Petra. Nos avisaron la noche anterior y no pudimos reunir todo el equipo titular. Desmoralizados y sin buen juego, perdimos por 3 a 0.

—Bueno, a pesar de esto, ¿contentos de esta temporada?

—Sí, muy contentos. Nos hemos superado no sólo en el juego, sino, sobre todo, en nuestra amistad, que al fin y al cabo es lo que cuenta para nuestros años mayores. Con gran alegría nuestra, hemos sido los máximos goladores de la temporada.

—¿Algo más para nuestros lectores?

—Felicitar a los dos equipos infantiles por su entusiasmo y ejemplaridad en la organización; ellos han ganado nuestra confianza para el futuro. Y es nuestro más sincero deseo que no sólo sigan nuestras huellas, manteniéndolo con vitalidad el fútbol juvenil, sino que esperamos nos superen con creces.

—Muy bien amigos. Ante todo lo que vale es la hombría y la nobleza de sentimientos. Nuestro mayor deseo es que continúeis en vuestras lides siempre en eabeza.

No podemos terminar sin dejar constancia en estas páginas que nuestro equipo juvenil se ha distinguido sobre todo por su deportividad en todos los campos, mereciendo de la Federación el premio a la deportividad.

Se nos olvida algo: En nombre de Montuiri queremos agradecer la prestación generosa del campo de fútbol que su dueño hace a la Parroquia. A don Juan Ferrando nuestra más sincera gratitud.

G. R.

Crónica Religiosa

Día 1.—Empieza el mes dedicado al Sagrado Corazón de Jesús. Cada día por la noche acto Eucarístico.

Día 5.—Conmemoración de las Cuarenta Horas de Pentecostés.

Día 6.—Misa Parroquial en sufragio de Margarita Verger, cofrade.

Día 7.—Por la noche conclusión de las XL Horas.

Día 12.—Oficio aniversario por el Rdo. D. Gregorio Barceló, Pbro., Rector que fue de nuestra Parroquia.

Día 13.—Se celebró la Misa Parroquial por el alma de Margarita Verger, madre cristiana.

Día 17.—Festividad del Corpus Christi. A las once Misa Solemne a intención de doña Antonia Mateu. El Coro Parroquial interpretó por primera vez la Misa en castellano a cuatro voces del Padre Aragües.

Por la tarde Procesión por las calles: Plaza España, García Ruíz, Pozo Nuevo, S. Bartolomé, S. Fernando, Pl. Vieja y G. Franco. La colecta de dicho día en favor de Cáritas alcanzó la cantidad de 2.694'15 pesetas.

Día 20.—Se dijo la Misa Parroquial en sufragio de Antonia Rosiñol, cofrade.

Por la noche Tercera Dominica por los consortes Juan Ramonell y Juana Ana Aloy. E. P. D.

Día 24.—Fiesta de San Juan Bautista. A las nueve Misa Solemne a intención del Rdo. D. Juan Ribas, Pbro.

Día 25.—Oficio en sufragio de Juana Ana Aloy.

Día 27.—Misa por el alma de Antonio Amengual.

Por la tarde cantó su Primera Misa el Rdo. D. Bartolomé Gomila, Pbro.

Día 29.—Festividad de los Apóstoles Pedro y Pablo. Misa por el eterno descanso de Isabel Garau, cofrade.

A las once Oficio solemne en sufragio del Rdo. D. Pedro Crespí, Pbro.

MOVIMIENTO PARROQUIAL

Nuevos cristianos

Día 10.—Juan Pocoví, hijo de Bartolomé y Francisca.

Oremos por nuestros difuntos

Día 13.—Bartolomé Pomar Pomar, viudo, de 81 años. (Aloi).

Día 30.—María Andreu Veny, viuda, de 88 años. (Pipo).

Pluviómetro

Día 2	1'80
Día 3	5'50
Día 4	6'00
Total	13'30 l.

por m.² durante el mes de junio

A la chita, callando

(Viene de la 2.ª página)

bellamente adornado, recibió por vez primera a Jesús Sacramentado la niña Francisca Cerdá García, hija de los consortes don José Cerdá Vich y doña Catalina García.

Celebró la Santa Misa pronunciando expresiva plática el Rdo. don Jaime Cabrer Lliteras, Pbro., Director espiritual del Seminario.

Al finalizar el acto religioso, los numerosos asistentes pasaron al comedor del Santuario en donde fueron gentilmente obsequiados.

Nuestra enhorabuena a la venturosa niña, a sus padres y familiares.

D. Antonio Ramis, regresa al Perú

Después de pasar una temporada entre nosotros, regresa al Perú a contiuar sus actividades pastorales allí, nuestro querido ex-Vicario, el Rdo. D. Antonio Ramis. Salió el 26 de junio y nos dijo que através de BONA PAU se despedía de todos los montuirenses, ya que no podía hacerlo personalmente. Que tenga buen viaje y mejor estancia.

DIOS SE LO PAGUE

Para «Hoja Parroquial»:

X. X. 50,— ptas.

Para la Parroquia:

X. X. 200,— ptas.